



2月に行われる長なわ跳び大会に向けて、練習に励んでいます。体育の学習の時間だけでなく、子供たち同士で声を掛け合い、休み時間に練習をしている姿も見受けられます。初めの頃は、タイミングよく縄に入ることが難しく、こわがっている子たちもいましたが、練習を重ねる中で徐々にタイミングをつかめるようになってきました。

さて、1年生もいよいよまとめの時期に入ってきた。学習内容と生活習慣をさらに定着させ、自信をもって2年生に進級できるよう支援していこうと考えております。今月もご協力よろしくお願いいたします。

2月の学習予定

国語	子どもをまもるどうぶつたち	ことばをあつめよう	小学校のことをしょうかいしよう
算数	なんじなんぶん	どんなしきになるかな	かたちづくり
生活	もうすぐ2年生		
音楽	みんなであわせて		
図工	はことはこをくみあわせて		
体育	ボールゲーム	表現リズム遊び	
外国語	いろ	かたち	
道徳	善悪の判断,自律,自由と責任	友情,信頼	親切,思いやり 生命の尊さ



お知らせとお願い

○時計の読み方の学習について

算数の学習では、時計の読み方の学習をします。目盛りのあるものの学習は、時計に限らずつますきが多く見られます。2年生で学習する「長さ」でも、物差しの目盛りを読む学習で、同じような傾向が見られます。0からスタートする感覚に慣れていないのも一因かもしれません。そのため、この時計の学習でしっかり目盛りの読み方を身に付けさせたいと思います。定着を図るために、普段の生活の中で「いま何時かな?」などと、親子で時計の読み方を確認する機会を作っていただけるとありがたいです。ご協力よろしくお願いします。

○授業参観・学級懇談会について

2月5日（水）に授業参観・学級懇談会が行われます。お子様の成長の様子をご覧いただいたり、学習や生活の成果について話合いをしたりしたいと思います。

また、希望を出していただいた専門部の希望調査をもとに、来年度の各部員を決めたいと思います。学年部の方々にはお世話になります。ご希望通りにはならないかもしれません、スムーズに決定できるようにご協力お願いいたします。

○なわとび がんばっています

冬休みにご家庭でも見ていただいたなわとびの学習ですが、子供たちは回数を増やしたり、新しい技に挑戦したりして少しずつ上達しています。ご家庭での励まし、ありがとうございます。

○タブレットについて

タブレットの持ち帰りについてだいぶ慣れてきました。登校後、保管庫に入れ、持ち帰りの日の下校時には保管庫から出してランドセルの中にしまうことが習慣になってきました。ICT支援員の協力を得ながら、授業の中で活用し、使い方を少しずつ学んでいます。いざ使おうとすると充電が十分でなく、すぐに切れてしまうお子さんもいます。ご家庭での充電の確認をよろしくお願いいたします。